



PRI oficializó ante el INE su postura en contra de la Reforma Electoral



Las próximas conversaciones de la Reforma Electoral parecen figurar como una nueva oportunidad para que reviva la aún fracturada alianza opositora [Va por México](#) - tambaleada ante la “traición” del Revolucionario Institucional (PRI) por la Reforma al Ejército.

De ese modo es que la iniciativa en materia electoral figura como “[una prueba](#)” para que la militancia dirigida por Alejandro [Alito Moreno](#) pueda reivindicar su credibilidad e imagen en el bloque opositor de la Cuarta Transformación (4T).

Bajo ese contexto, el Revolucionario Institucional registró ante el **Instituto Nacional Electoral (INE)** un *spot* que oficializaría su postura en contra de la reforma, inicialmente impulsada por el presidente Andrés Manuel **López Obrador (AMLO)**. Además de respaldar el motivo de la asistencia de los miembros tricolores a la manifestación del 13N.

Así lo informó este 16 de noviembre la periodista Leticia Robles de la Rosa, detallando que el *clip* de 30 segundos será difundido por radio y televisión: “Parece que en esta ocasión **quiere convencer de que sostendrá su promesa** de votar en contra de la reforma electoral”, escribió en su cuenta de *Twitter*.